

Der 2. Arbeiter- Wintersport-Olympiade zum Gruß!

In den Tagen vom 5. bis 8. Februar 1931 wird die 2. Arbeiter-Wintersport-Olympiade in Mürzzuschlag ausgetragen.

Umgeben von hohen schneebedeckten Bergen bietet Mürzzuschlag mit seiner herrlichen Umgebung im Winter reichliche Möglichkeiten für alle Arten des Wintersports. Von hier aus nahm vor vier Jahrzehnten der Schneeschuhlauf seinen Siegeszug durch Mitteleuropa. Es ist wohl nicht das erstemal, daß Mürzzuschlag internationale Wintersportkämpfe sah. So wurden im Jahre 1904 die nordischen Spiele unter Beteiligung internationaler Sportgrößen hier ausgetragen. In der weiteren Entwicklung des österreichischen Wintersports nahm Mürzzuschlag vor dem Kriege einen ganz bedeutenden Platz ein. Der Krieg mit seinen furchtbaren Folgen bedeutete für die Stadt als Fremdenverkehrsort einen schweren Rückschlag. Die während des Krieges geschaffene Industrie kam zum Stillstand und so mußte sich die Stadt wieder auf den Fremdenverkehr umstellen. In der richtigen Erkenntnis, daß der Fremdenverkehr für Mürzzuschlag die einzige Entwicklungsmöglichkeit bedeutet, hat die Stadtverwaltung unter großen finanziellen Opfern die bestehenden Sportplätze ausgebaut und neue geschaffen. Die nunmehr den Anforderungen des internationalen Wintersports angepaßte Sprungschanze an den Hängen des Ganzsteins sowie der große Sportplatz an den Ufern der Mürz bieten allen Disziplinen des Sports ein reiches Betätigungsfeld. Somit wurden die Vorbedingungen für die Abhaltung internationaler Sportspiele erfüllt.

Mürzzuschlag und seine Bevölkerung weiß den Beschluß der Veranstalter, die 2. Arbeiter-Wintersport-Olympiade in unserer Stadt abzuhalten, zu würdigen und dankt ihnen herzlichst dafür.

Mürzzuschlag begrüßt die Festgäste auf das herzlichste. Sowohl die Stadtverwaltung als auch die Bevölkerung werden bemüht sein, die Gäste in jeder Hinsicht zufriedenzustellen und ihnen den Aufenthalt in unserer Stadt zu einer dauernden und angenehmen Erinnerung zu machen.

Für Mürzzuschlag wird diese Veranstaltung ein Markstein in der Geschichte der Entwicklung der Stadt als Wintersportplatz sein. Möge dieses Sportfest den Anfang zu einer Besserung der wirtschaftlichen Verhältnisse der schwergelprüften Bevölkerung bedeuten und die Gäste zur Wiederkehr einladen.

In diesem Sinne begrüßt der Bürgermeister der Stadt im Namen der Bevölkerung die 2. Arbeiter-Wintersport-Olympiade!

Alois Preprost